

➤ Zu sehen im Auftakt-Video



Als Bayerischer Finanz- und Heimatminister ist es eine meiner schönsten Aufgaben, das Bewusstsein für den Wert aller bayerischen Dialekte zu fördern, denn: Dialekt ist die Sprache der Heimat, oder umgekehrt: Heimat ist, wo man verstanden wird! Hierzu haben wir verschiedene Maßnahmen ins Leben gerufen: Wir zeichnen einmal jährlich mit dem Dialektpreis Bayern besondere regionale Verdienste für die Dialektpflege und -forschung aus und mit dem Dialektquiz (www.dialektquiz.de) haben wir eine spielerische Möglichkeit zum Kennenlernen der Dialektvielfalt geschaffen. Jetzt haben wir die Social-Media-Aktion #Dialektbassd gestartet, denn auch in den sozialen Medien und für junge Leute gilt: Dialektbassd! Auf www.heimat.bayern/erleben findet ihr mehr Informationen zu all diesen Aktionen, schaut rein und lasst euch inspirieren!

Ich spreche Oberpfälzisch.

Dialekt bassd für mich, weil...

er von Herzen kommt und zeigt:
Do bin i dahoam!

Mein Lieblingsauspruch im Dialekt ist...

ein großes Lob bei uns:
bassd scho!

Die vielen verschiedenen Mundarten machen Bayern...

charmant und einzigartig!

Hier könnt ihr mehr erfahren...

Homepage:

<https://www.stmfh.bayern.de/ministerium/minister/>

<https://www.instagram.com/albert.fueracker/>

https://www.instagram.com/finanzen_heimat_bayern/
